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コロナトラブルによるマイナスはありましたが、終わって見ればあっという間に終わったように

思います。感動がなくなる前に率直な感想を順不同で記して見ました。 

 

１． 開会式と閉会式と聖火台への点火式には「民族色」を。 

内容や進行はよく考えられていると思いましたが、女優や子供達による歌と寸劇的なショ

ーが多く、「これぞ日本！」という、日本民族や建国の歴史の紹介がなく迫力に欠けました。 

よく言えばコンパクトになり過ぎました。 

ロサンジェルスや北京など、国の成り立ちがしつこいほど紹介され迫力がありました。 

２． かっての日本のお家芸の４００,１５００m水泳はどこへ行ったのか？ 

私達が中学生の頃は日本の水泳はオリンピックには出られませんでしたが、国際大会など

で「フジヤマのトビウオ」こと古橋選手、橋爪選手、山中選手などの活躍で独壇場でしたね。

今はその影もありません。 

 

参考記事：戦争責任から日本が出場できなかった 1948年ロンドン大会、 

日本水泳界はロンドンの水泳競技と同じ時間帯で日本水上選手権を開催した。古橋は男子オリン

ピックロンドン大会の優勝タイムを大幅に短縮する驚異的な“世界新記録”で優勝した。 

    １９４７年８月９日 古橋広之進  ４００メートル自由形  ４分３８秒４ 世界新記録 

１８４８年８月６日 古橋広之進 １５００メートル自由形     

１８分３７秒０ 世界新記録 

 

 

３．室伏選手の後継者はもういないのですか 

日本のハンマー投げは室伏選手と共に去りぬ？ 

  

４．男子４００mリレーは日本の数少ない競技

でしたが。 

バトン渡しは、渡し手と受け手が「バトンゾー

ン」という３０メートルの区間内で、というルー

ルがあるそうです。この３０メートルは渡し手と受け手の最高速が合致する最も合理的な

距離だそうです。 



走りの不得手な日本選手は伝統的にこれでスピードを落とさずにバトン渡しが出来て

いたそうですが。 

   

５．柔道の男子選手は勝つとなぜ嬉し泣きするのですか？ 

以前は見かけなかったのですが、山下選手の時代から優勝すると嬉し泣きするようなっ

たと思います。日本男子の恥ですから止めて欲しいです。 

  

 ６．「それで飯を食っている」プロは参加しないで欲しい 

   プロ野球、テニス、バスケットボール、サッカーなど「プロ」の世界が出来ている選手の参

加は禁止すべきではないでしょうか。 

 

  ７．ご参考までにオリンピック競技へ参加の歴史です。 

 

https://www.ssf.or.jp/ssf_eyes/history/olympic/01.html 

 

では皆さん、３年後のパリ・オりンピックまで長生きしましょう。 

 

https://www.ssf.or.jp/ssf_eyes/history/olympic/01.html

